

Revue de presse : 2 mars

France



Le cimetière allemand de Boulton-sur-Suippe. La découverte est exceptionnelle. A Boulton-sur-Suippe, des fouilles archéologiques sur deux anciens cimetières allemands ont permis de découvrir des centaines de corps et des milliers d'objets datant de la guerre 14-18.



De nombreux squelettes mis au jour lors de fouilles à l'Aître Saint Maclou de Rouen. On savait ces squelettes enfouis dans la cour de l'Aître Saint Maclou, depuis les épidémies de peste à Rouen aux 14ème et 15ème siècles. Les fouilles entreprises actuellement avant la reconversion du site témoignent de cette époque. Un moment privilégié pour les anthropologues.



Les Néandertaliens ont-ils inventé l'allume-feu chimique ? Une étude menée par des chercheurs de deux universités néerlandaises laisse en effet entendre que ce prédécesseur d'Homo Sapiens en Europe aurait également eu des notions de chimie pratique.

Suisse



Pas à pas dans le passé de la Suisse. Donner un aperçu des découvertes archéologiques réalisées dans les cantons suisses en se baladant sur le terrain, tel est l'ambition que s'est donnée la collection « Le passé pas à pas » (en allemand : Ausflug in die Vergangenheit) des éditions [Librum Publishers](#).